

El ministro de la Auditoría General del Poder Ejecutivo, Luis Cardozo afirmó que por instrucciones del presidente Mario Abdo Benítez, están desarrollando un trabajo transparente, eficiente y con la mayor objetividad posible en la petrolera estatal Petropar, desmintiendo que el equipo instalado sea producto de una revancha política.

“El trabajo que se hizo es por imperio de la ley, la Auditoría General del Poder Ejecutivo nace con la ley de administración financiera, para este trabajo en específico de Petropar, cuando yo tuve audiencia con el señor presidente el me pidió solamente el trabajo con transparencia, eficiencia y con la mayor objetividad”, aseguró Cardozo.

Aclaró que en ningún momento el presidente de la República, Mario Abdo Benítez instaló el equipo como una revancha política. “Nosotros hacemos la auditoría en base a una planificación, a una ejecución al descargo, el informe y posteriormente el seguimiento que tenemos que hacer”, añadió este sábado en entrevista con el programa La Lupa, de Telefuturo.

Asimismo manifestó que los hallazgos del equipo auditor sobre las irregularidades durante las administraciones anteriores, serán presentados como denuncia formal ante el Ministerio Público.

“Nosotros en auditoría no le acusamos a nadie, por lo tanto no estamos violando el derecho a la defensa del señor Eddie Jara (ex presidente de la petrolera durante el gobierno de Horacio Cartes). El Ministerio Público va decidir si le acusa o no. Nosotros en auditoría simplemente hacemos hablar los documentos”, explicó.

Los hallazgos principales de la auditoría tienen que ver con la deuda vencida por más aproximadamente 24.000 millones de guaraníes y deudas sin garantía por más de 16.000 millones de guaraníes, además de líneas de crédito sobregiradas por más de 4.000 millones de guaraníes.

El alto funcionario estatal manifestó finalmente que además de transparentar la gestión, el presidente Abdo Benítez pretende fortalecer la auditoría del Poder Ejecutivo, “ninguneada en administraciones anteriores”, atendiendo a que en otros países es una herramienta fundamental para la administración eficiente de un mandatario.

Fuente: [Agencia IP](#)